

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La romería de San Marcos tendrá una velada previa

G.C.15/04/2016

La hermandad de San Marcos de Puente Genil contará este año para la romería, el próximo 25 de abril, con una nueva carreta tirada por bueyes. Además de esta novedad, la nueva edición de la romería incluirá una velada previa, con la apertura del Parque Príncipe de Asturias, popularmente conocido como el Garrotalillo, a partir de las 12.30 horas del día anterior para poder pernoctar. En este día actuarán, bajo la organización de la hermandad, Inmaculada Palomo y Curro El Peregrino, además de tener lugar ya por la tarde la misa romera cantada por el coro de Los Arenales. El día de San Marcos, la romería partirá a las 9.00 horas de la iglesia de la Asunción. Está previsto también el rezo del Ángelus junto al colegio Castillo Anzur, llegando la hermandad al parque sobre las 13.00 horas. Durante la jornada festiva se sucederán rifas, concursos y la actuación de diversos grupos. El Ayuntamiento ha habilitado un dispositivo especial de seguridad y limpieza en el que colaborarán junto a las concejalías de Festejos, Servicios Básicos y la Policía Local.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

La hermandad de San Marcos organiza una 'Velá' previa a la romería

J. M. CABEZAS | 15.04.2016 - 05:01

La hermandad de San Marcos mantendrá el recorrido estrenado el pasado año hasta el parque Príncipe de Asturias e introducirá como gran novedad la celebración de una Velá, durante la jornada previa para animar a la participación en la romería del próximo 25 de abril. Así, lo anunciaron ayer tanto la concejala de Festejos, Mariola González, como las representantes de la hermandad, Rosario Fernández y Cristina González, en la presentación de las actividades previstas para la romería. La edil socialista explicó que tanto las delegaciones de Festejos y Servicios Básicos del Ayuntamiento como Egemasa y la Policía Local "nos hemos puesto a disposición de la hermandad" y durante las últimas semanas se han realizado labores de limpieza en el parque del Garrotalillo, donde no se permitirá la acampada libre.

Según la organización, los actos arrancarán la mañana del 24 de abril con una gran jornada de convivencia en el parque del Garrotalillo. Durante la Velá, habrá todo tipo de actividades, e incluso las actuaciones musicales de Inma Palomo y Curro El Peregrino. Para esa tarde también está prevista la celebración de la misa de vísperas en la iglesia del ex convento de San Francisco de la Asunción, a las 21:00.

El lunes, jornada festiva en la localidad, la romería iniciará el camino a las 09:00, recorriendo las calles Aguilar, Cruz del Estudiante, Cristóbal Castillo, Susana Benítez, Horno y Santa Catalina, incorporándose el grupo de caballistas en las Cantarerías, para continuar por Pío XII, Juan Sebastián El Cano, Montalbán, avenida Adolfo Suárez hasta el Garrotalillo.

Contratiempo inesperado

La retirada del Aragón deja al Ángel Ximénez con sólo un punto de renta con el descenso, posición que ocupa el Teucro a siete jornadas del final

C. LÓPEZ CÓRDOBA | 15.04.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez está obligado a volver a empezar en su lucha por la permanencia en la Liga Asobal. La retirada del Aragón, oficial ya por parte de la Federación Española de Balonmano (RFEBM) y la propia liga, deja al conjunto pontano con sólo un punto de ventaja con la zona de descenso, posición que ocupa el Teucro tras encadenar una vuelta completa sin conocer la victoria cuando apenas quedan siete jornadas.

El Comité de Competición de la RFEBM emitió ayer un comunicado en el que informa que recibió la renuncia el pasado día 12 del presente mes, acordando incoar expediente contra la entidad aragonesa por considerar que "puede ser constitutiva, entre otras, de una infracción muy grave prevista el Reglamento de Régimen Disciplinario, que se tramitará como Procedimiento ordinario". Además, decidió cancelar todos los partidos pendientes y anular todos los resultados de los partidos ya disputados por el Aragón, que no se tendrán en cuenta para la clasificación.

Y ahí es donde se ve gravemente perjudicado el Ximénez, pues el cuadro pontano se impuso en la primera vuelta (33-25) y ya ha visto restados esos dos puntos de la tabla. El equipo de Puente Genil queda ahora en la posición 14 con 13 puntos, sólo uno más que el Teucro, único inquilino de la zona de descenso a siete jornadas para el final de la competición. Porque, como anunció la Federación, en la presente campaña tan solo descenderá de categoría de la Liga Asobal el último clasificado, en tanto que ascenderán desde la División de Honor Plata Masculina "los dos equipos que resulten clasificados para ello en virtud de las normas deportivas vigentes".

Ante el nuevo panorama, Mario Porras se mostró crítico por la decisión adoptada: "No encuentro lógico que los que han podido ganar al que deja la liga tirada sean ahora los perjudicados. Para mí es un fallo garrafal de la Asobal y de la Comisión Delegada que en su día dejara salir en competición un equipo sin viabilidad económica".

Pese a todo, en el vestuario del Ángel Ximénez todos confían en amarrar cuanto antes la permanencia que ya habían encarrilado semanas antes y que ahora vuelve a complicarse. El calendario del equipo de Cabanas es bastante más asequible que el de sus rivales principales, el Teucro y el Ciudad Encantada de Cuenca, si bien hasta el Anaitasuna, que está a seis puntos de la zona de descenso y habita en la octava posición está abierta esta guerra.

CICLO 'TRANSPARENCIA Y BUEN GOBIERNO'

El Rectorado acoge una jornada formativa sobre 'El empoderamiento de la sociedad civil'

Las jornadas están dirigidas a altos cargos de la administración pública, cargos electos y representantes entidades locales



EUROPA PRESS / CÓRDOBA 14/04/2016

El Salón Mudéjar del Rectorado de la Universidad de Córdoba (UCO) acoge este viernes una jornada formativa sobre 'El Empoderamiento de la Sociedad Civil' dentro del 'Ciclo sobre Transparencia y Buen Gobierno', coordinado por la Asociación Transparencia Pública y promovido por Ayuntamiento de Pozoblanco (Córdoba) junto a la UCO.

Así lo comunicó en su momento la asociación organizadora en una nota en la que detalló que las jornadas se celebran a las 12,00 horas y en ellas participan representantes de diferentes administraciones públicas y especialistas en la materia. El objetivo de las jornadas es generar un espacio de reflexión sobre el acercamiento de la administración pública a la sociedad civil, a través de una mejora en materia de gobierno abierto, transparencia y participación ciudadana.

La apertura del acto la realiza el rector de la UCO, José Carlos Gómez Villamandos, al que le sigue la exposición sobre 'El Empoderamiento de la Sociedad Civil' a cargo del presidente de Transparencia Pública, Juan Manuel Roa.

Posteriormente, se abre una mesa de debate compuesta por el subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado, el alcalde de Pozoblanco, Emiliano Pozuelo; el alcalde de Puente Genil (Córdoba), Esteban Morales; y el alcalde de la localidad cordobesa de Cabra, Fernando Priego. La clausura de las jornadas la realiza el vicepresidente cuarto de la Diputación de Córdoba, Salvador Blanco.

En la jornada participan ayuntamientos avanzados dentro del 'Ranking Dyntra DAM' (índice que mide la Transparencia Municipal a través de 145 indicadores) de la provincia de Córdoba, pioneros y ejemplo en materia de transparencia.

Desde el pasado mes de diciembre los requerimientos en materia de transparencia, expuesto en la Ley 19/2013, de 9 de diciembre, de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Buen Gobierno, son de obligado cumplimiento y una asignatura pendiente para gran parte de los municipios de la provincia.

Las jornadas están dirigida a altos cargos de la administración pública, cargos electos y representantes entidades locales, personal implicado en el gobierno abierto y la transparencia, funcionarios, grupos políticos, profesionales e investigadores y a la sociedad civil en general, con el fin formarlos en el nuevo camino de las administraciones e instituciones públicas hacia el gobierno abierto, la transparencia y participación ciudadana.

La apertura del Garrotalillo el 24 de abril y la nueva carreta de San Marcos tirada por bueyes, novedades de la festividad



Por Virginia Requena - 14/04/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Hermandad de San Marcos han presentado esta mañana el cartel y programa de actividades previsto para la celebración de la Romería (25 de abril) y velada previa (24 de abril) en el parque Príncipe de Asturias (El Garrotalillo). La concejala de Festejos, Mariola González ha estado acompañada por Cristina González (secretaria de la Hermandad de San Marcos) y Rosario Fernández (vocal).

La principal novedad para esta edición es que el parque se abrirá el domingo 24 de abril, a las 12:30 h. Para lo que se ha habilitado desde el ayuntamiento un dispositivo especial de seguridad y limpieza en el que colaborarán junto a Festejos, Servicios Básicos y la Policía Local. HOY TODA LA INFORMACION EN GRUPO COMUNICA (Puente Genil TV -20.30 h). En este día actuarán en el Garrotalillo, bajo la organización de la hermandad, Inmaculada Palomo y Curro "El Peregrino". Y tendrá lugar por la tarde la misa romera cantada por el coro de Los Arenales.

El día de San Marcos, la romería partirá a las 9 de la mañana de la iglesia de la Asunción (el Hospital), la principal novedad es el estreno de la nueva carreteas que será tirada por bueyes. Continuarán por calle Aguilar, Paseo del Romeral, Cruz del Estudiante, Cristóbal Castillo, Susana Benítez, Horno, Santa Catalina y Cantareras. Está previsto el rezo del Ángelus, junto al colegio Castillo Anzur. Mientras que la hermandad llegará al parque sobre la una del mediodía.

Durante la jornada festiva se sucederán rifas, concursos y la actuación de Entre Olivares, así como Los Jarales y el coro de la virgen de la Estrella. La hermandad dispondrá de un espacio acotado para pernoctar la madrugada del 25 de abril.

La AAVV La Pitilla organiza una jornada de convivencia entre padres e hijos con más de 25 juegos tradicionales



Por Rocío Díaz - 14/04/2016

La Asociación de Vecinos del barrio de la Pitilla organiza, este sábado 16 de Abril, una auténtica jornada de convivencia entre padres e hijos con más de 25 juegos tradicionales. Una iniciativa que busca compartir el tiempo libre y la participación activa de padres e hijos, a través de diversas actividades y juegos de antaño, como las canicas, el trompo, la comba y la carrera de burros, entre otros, con el fin de facilitar la integración y la socialización. Esta jornada lúdica comenzará a partir de las 10.00 horas, en la

zona deportiva de la Pitilla, ubicada detrás de la residencia de mayores Inmaculada Concepción. Acompañarán a estas actividades, un desayuno molinero por la mañana, un concurso de tortillas al mediodía y una degustación de chocolate con dulces, ya por la tarde. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Entre los colaboradores de esta iniciativa, se encuentra el Ayuntamiento de Puente Genil, invitando desde la organización, a toda la población a no faltar a esta jornada, donde también estarán presentes diversos colectivos de la localidad. Ya el próximo 30 de Abril, La AAVV La Pitilla participará en la próxima plantación de árboles que se lleve a cabo dentro del proyecto El bosque de los niños, puesto en marcha por el Consistorio pontano. Entre sus proyectos futuros, cabe destacar la organización de un torneo de fútbol sala, de cara al verano, que incluirá a todas las categorías base. También tienen en mente fomentar el uso del carril bici en el municipio.

El pontanés Josan González se proclama campeón de liga con El Pozo Ciudad de Murcia



Por Alberto - 14/04/2016

El entrenador pontanés Josan González se proclamó el pasado fin de semana, campeón de liga con El Pozo Ciudad de Murcia, equipo que milita en la 2ª División de nuestro fútbol sala. El equipo murciano, filial de El Pozo de Murcia, uno de los clubes con más solera dentro del panorama nacional y europeo de este deporte, consiguió

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

este título al derrotar al conjunto alicantino del Hércules San Vicente, cuarto clasificado de la liga, por 4 goles a 6. De esta forma y a falta de un partido para la conclusión de la liga, El Pozo Ciudad de Murcia aventaja en cinco puntos al segundo clasificado, el Plásticos Romero Cartagena, equipos que se verán las caras este próximo domingo en la última jornada de competición y que servirá como colofón final a una temporada para enmarcar de Josan González y los suyos.

Este éxito cosechado por el entrenador pontanés es uno más que añadir a su gran palmarés, a pesar de tener tan solo 36 años. Josan comenzó su trayectoria en los banquillos en la temporada 2003/2004 dirigiendo al cadete del Miragenil FS. Posteriormente, dio el salto al primer equipo con el que consiguió el ascenso a 3ª División. Su primera experiencia lejos de Puente Genil fue en las filas del Vital Cabra juvenil en la temporada 07/08, antes de fichar por el Benamejí sénior de 3ª División una campaña después.

El pontanés cosechó otro de sus logros en la temporada 08/09 al lograr el ascenso a División de Honor con el equipo femenino del Campillos FS, algo que le valió para fichar en la temporada 2010/2011 por el Ategua de Castro del Río, donde vivió una de sus mejores etapas como entrenador, por no decir la mejor de todas ya que conseguiría, en primer lugar, ascender a 2ª División B y en la temporada 11/12, fue capaz de quedar tercero en la liga, quedarse a las puertas del ascenso a 2ª División y lograr además, el billete para la Copa del Rey. El curso 12/13 también será inolvidable para el pueblo de Castro del Río y para Josan ya que fueron capaces de eliminar en la Copa a Jumilla que se proclamaría campeón de liga en 2ª División y al Fisiomedia Manacor, conjunto de 1ª División.

La gesta del Ategua pudo ser aún mayor pero finalmente el Ríos Renovables le eliminaría en octavos de final en un día histórico en Castro del Río que llenó su pabellón para presenciar dicho encuentro. En la temporada 13/14, Josan comenzó su tercera campaña al frente del Ategua pero a las pocas semanas de comenzar la liga, recibió una llamada irrechazable, la de El Pozo de Murcia, para trabajar con la cantera y dirigir al segundo equipo que militaba en 2ª División.

Esa primera temporada concluyó con El Pozo Ciudad de Murcia en séptima posición con 32 puntos mientras que en la 14/15, el equipo bajó tres peldaños para acabar en décima posición con 37 puntos. Ha sido en la 15/16 cuando el equipo entrenador por Josan ha realizado una temporada impecable que ha terminado con el título obtenido y con el derecho a jugar en 1ª División, pero dado que estamos hablando de un conjunto filial, ese premio será para el segundo clasificado, el Plásticos Romero Cartagena.

Una vez concluya la temporada este próximo domingo, Josan González continuará en el club murciano con la mente puesta en el próximo Campeonato de España Juvenil, hasta el 30 de junio, cuando expire su contrato. Seguro que no le van a faltar ofertas para dirigir a otros equipos, entre ellas la del propio El Pozo de Murcia, donde el pontanés ya ha declarado en muchas ocasiones que se encuentra muy a gusto y desearía continuar.

Cabanas: "La desaparición del BM Aragón se veía venir"

14 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El técnico del Ángel Ximénez critica duramente a los dirigentes de ASOBAL ante algo que "se podía haber evitado"

La noticia de la semana en el mundo del balonmano ha sido la retirada de la competición del Balonmano Aragón a falta de ocho jornadas para el final de liga. Una situación que deja a la ASOBAL con quince equipos y con muchos equipos afectados. Uno de ellos es el Ángel Ximénez Puente Genil, que pierde los dos puntos logrados en la pista ante los maños en el Miguel Salas porque el reglamento deja sin efecto los resultados de los partidos que ha jugado el club aragonés. Por tanto, el conjunto pontanés está ahora a un punto del descenso y no a tres como lo estaba después de ganar al Naturhouse la Rioja en la jornada 22.

En el seno del Ximénez no ha sentado nada bien la noticia, y el portavoz ha sido el entrenador. Javier Cabanas ha hecho unas duras acusaciones porque "esto se veía venir". Asegura que "hay que atizar a mucha gente porque es evidente que lo único que hace no es desvirtuar la competición; sino que va en contra de un deporte al que queremos sacar adelante. El burgalés critica que "los estamentos permiten cosas como esta porque hay una comisión de seguimiento que no sé lo que hace, y si hace su trabajo debería mirar los protocolos para intentar hacerlo de otra forma. No es normal que a mitad de competición te cambien las normas del juego. Estábamos tres por encima del descenso y ahora estamos a uno. No podemos tener los dirigentes que tenemos".

Cabanas, que ha asegurado que la desaparición del Balonmano Aragón es peor noticia que la ausencia de España en los Juegos Olímpicos, ha añadido que será el "hazmerreír de los demás deportes". Y es que el histórico jugador en su época de equipos como el Teka Cantabria, hace siete años no pudo salir a competir en una situación nunca peor que la de Aragón. "Yo empecé a jugar en ASOBAL hace ya 39 años y nunca se había retirado un equipo en mitad de la competición. Es un golpe duro y fuerte para el balonmano cuando hay clubes como el Ángel Ximénez que luchan día a día contra todo y son ejemplares para dar una imagen mejorada de este deporte. Asimismo, Cabanas mantiene que el reglamento es "demencial" porque considera que "es injusto que se nos quiten los puntos a todos los equipos que han puntuado contra Aragón y que ahora no se nos dé la victoria a los que tendríamos que jugar contra ellos".

La lesión de Mario Porrás, la peor noticia a la vuelta de Barcelona

El central del Ángel Ximénez sufrió un pinchazo en los isquiotibiales, por lo que se perderá el partido ante Anaitasuna



David Jurado 14/04/16 17:17

Ya lo dijo Javier Cabanas en la previa del viaje a Barcelona, donde lo más importante era no sufrir ninguna lesión, pero desgraciadamente los pontanos llegaron este mediodía a Málaga con un nuevo inquilino de la enfermería, un Mario Porrás que no podrá estar este sábado ante Anaitasuna al lesionarse a los quince minutos del partido disputado en el Palau Blaugrana. "Tengo un pinchazo en la zona isquiotibial que no me gusta nada, puede ser una contractura gorda o una rotura", ha revelado Porrás a Cordobadeporte, por lo que pendiente del diagnóstico exacto es

consciente que se perderá el partido ante los navarros, pero confía en poder reaparecer ante el Cangas gallego el próximo 30 abril. El Ángel Ximénez no jugará la próxima semana después de la retirada de la competición del BM Aragón, que en principio era su rival de la vigésimo quinta jornada, por lo que "esa es la única buena noticia dentro del adiós de los maños, ya que ahora tendré quince días para la recuperación".

"Pero lo de su retirada nos perjudica bastante", ha aseverado Porrás, ya que ahora el equipo pontanense pasa de tener tres puntos de ventaja con la zona de descenso a sólo uno, después de que la Asobal haya hecho oficial hoy que los equipos que sumaron puntos ante el BM Aragón le son descontados.

"No encuentro lógico que los que han podido ganar al que deja la liga tirada sean ahora los perjudicados. Para mí es un fallo garrafal de la Asobal y la Comisión Delegada que en su día dejara salir en competición un equipo sin viabilidad económica", ha subrayado Porrás. El Ángel Ximénez se queda ahora con trece puntos, frente a los doce que tenía Teucro, ya que los gallegos habían perdido su partido ante los maños de la primera vuelta, por lo que se mantienen con la misma puntuación en la última plaza de descenso.

Por ello Porrás ha comentado que "esto es como casi un volver a empezar", aunque ha destacado que la victoria lograda hace dos semanas frente al Naturhouse, que "parecía inalcanzable, ahora tiene aún más valor más", porque "permite no estar en la zona descenso", aunque no deja de significar "un estrés tener el descenso a menos de un partido de distancia". De manera que se recibirá a Anaitasuna "más obligados a ganar, aunque tampoco hay que hacer saltar las alarmas si cayésemos de nuevo al descenso. En teoría tenemos mejor calendario que Teucro y Cuenca", el otro implicado en la lucha por la permanencia.

Los conquenses lograron ayer empatar precisamente en la pista del próximo rival del Ximénez, un Anaitasuna que tiene un "equipazo pero se está mostrando muy irregular", circunstancia que "hay que aprovechar para ganar y volver a tener tres puntos de colchón que den ese plus de seguridad".